

MOTO (RALLYE ROUTIER)

Rhodes colossal, Jouanen champion de France

A l'issue de la finale du championnat de France remportée samedi en Charente par Bastien Rhodes, Vincent Jouanen remporté le titre devant Bruno Schiltz, sextuple champion.

Avec 215 points au compteur à l'avantage de Vincent Jouanen contre 209 à Bruno Schiltz avant le dernier rallye de la saison samedi au départ de Rouillac et autour de Saint-Ciers-sur-Bonnieure et Saint-Georges, les deux leaders au championnat de France n'avaient plus qu'à faire de la poussière pour se départager.

Mais c'est bien le lauréat 2024, Bastien Rhodes, qui s'est régalé et s'impose remportant les huit spéciales sans pour autant s'y attendre. « Je venais pour le podium, je suis super content, ça récompense le travail de l'année. Ça fait plaisir, avec les potes on a fait la bagarre. Maintenant il faut chercher la régularité pour grimper dans la hiérarchie », commentait le désormais double vainqueur du Rallye de Charente.

Sueurs froides

Dans la course au titre, le Biterrois Vincent Jouanen, licencié au club

organisateur charentais, s'est employé non sans avoir donné des sueurs froides à ses supporters. Avec deux places de second, une de troisième et une quatrième position sur les quatre premières spéciales, il poussait le champion sortant Bruno Schiltz hors du podium et doublait son avance qui passait alors de 6 à 13 points.

Mais la cinquième spéciale rebattait les cartes. « Sur la première boucle de nuit, je me suis dit qu'il fallait bien rouler sans pour autant taper dedans, mais j'en ai trop mis et je suis parti à la faute », expliquait le sociétaire du CORCC, victime d'une chute, qui perdait une trentaine de secondes. « J'ai dû m'arrêter pour redresser le guidon qui s'est tordu dans la chute ». Pendant ce temps Bruno Schiltz pointait à la seconde place et prenait un meilleur départ sur les spéciales nocturnes.

Sa 66^e place sur la 5^e spéciale obligeait Jouanen à sortir le bleu de

chauffe. Dans les spéciales 6, 7 et 8, les deux motards se talonnaient sans que Schiltz ne lâche quoi que ce soit.

« Je savais que ça allait le faire sur la dernière boucle, j'avais une bonne étoile ». Il lui fallait juste finir dans les 15 du général pour garder une avance au championnat, ce qui était fait en pointant à la 14^e place.

« La bataille a été féroce »

Le motard du CORCC décroche sa première couronne de champion de France de rallye routier. Ravi : « Je suis super content même si je ne réalise pas encore. Battre Bruno le recordman des titres dans la discipline c'est énorme. Il fait partie des intouchables c'est clair. J'ai eu des soucis cette saison mais sur le dernier rallye j'y arrive. C'est mon premier titre il est à moi mais il est aussi pour Manu ». L'organisateur Thierry Dupuis était lui aussi comblé : « Qu'un pi-



Les concurrents ont sillonné les routes du nord Charente en passant par Saint-Ciers-sur-Bonnieure et Saint-Georges. Irie Desbois

lote du club devienne champion de France c'est une magnifique récompense pour le travail qui est fait. Vincent nous a fait une remontada sur les trois dernières spéciales nocturnes, il n'était par ailleurs pas encore champion avant la dernière spéciale. Il y a 400 points de distribués sur la

saison et au final les deux premiers ne sont séparés que de 4 points c'est dire que la bataille a été féroce ». Rendez-vous l'année prochain. Le 17 octobre 2026. « Avec cette fois un retour sur le Rouillacais », conclut-il.

YANNICK CHAUMET